



Mais qui a dit que les voitures berlines n'étaient plus à la mode ?

La berline, longtemps éclipsée par les SUV, connaît un renouveau surprenant au Maroc. Entre prestige et confort, ces véhicules séduisent une clientèle jeune et professionnelle. Malgré les défis environnementaux et logistiques, les constructeurs innovent pour maintenir l'attrait des berlines. Curieusement, elles symbolisent le succès dans la culture populaire marocaine, bien que certains y voient une stratégie marketing. Les berlines futures promettent d'intégrer l'électrification et les technologies autonomes, reflétant le mélange unique de tradition et de modernité du marché marocain.

Les marques comme Mercedes-Benz, BMW et Audi continuent d'investir dans ce segment, offrant des technologies avancées et une efficacité énergétique améliorée.

LAST MINUTE

Tendance hivernale : Jessica Chastain brille en vert émeraude

Lors de son récent passage à New York le 14 décembre, Jessica Chastain a mis en lumière le vert émeraude comme l'une des couleurs incontournables de l'hiver 2024. Arborant un total look vert émeraude composé d'un pull scintillant et d'un pantalon de tailleur, l'actrice rejoint la tendance qui s'étend à d'autres célébrités. Sydney Sweeney opte pour une robe vert émeraude, tandis que Kendall Jenner adopte des accents sportswear avec une veste courte athlétique associée à un legging noir.

SOMMAIRE

- Record aux enchères : la robe emblématique de lady diana frôle les 1,15 million de dollars
- L'fawda : 20 Ans de Streetwear marocain innovant
- Françoise Hardy demande l'euthanasie à Emmanuel Macron
- Isabelle Adjani écope de deux ans avec sursis et 250000 euros d'amende
- Jardinage astucieux : un jardin florissant sans effort
- Cuisine maline : astuces anti-gaspillage en un clin d'œil
- Le musée Grévin retire la statue de cire de Gérard Depardieu
- Elle a volé un camion rempli de donuts 10.000 donuts

L'information à l'ordre du jour pour les jeunes de 7 à 77 ans
E-mail : radio.lodj@gmail.com
Url : <https://www.lodj.ma>

Record aux enchères : la robe emblématique de lady diana frôle les 1,15 million de dollars

Une pièce historique de la garde-robe de Lady Diana, la princesse de Galles, a battu tous les records lors d'une vente aux enchères à Beverly Hills. La robe des années 1980, portée par la regrettée princesse lors de tournées à Florence et à Vancouver avec le prince Charles en 1985, a atteint un montant exceptionnel de 1,148 million de dollars, dépassant onze fois son estimation initiale. Organisé par Julien's Auctions lors de l'événement "Hollywood Legends" en fin d'année, cette vente a généré un total impressionnant de plus de 7 millions de dollars. Propriété de la New-York Historical Society, la robe demeure un symbole précieux de l'histoire de la mode royale, suscitant un vif intérêt parmi les collectionneurs du monde entier.

L'fawda : 20 Ans de Streetwear marocain innovant

Créée par Abdelkader Sine, la marque L'fawda s'impose depuis deux décennies comme une référence du streetwear au Maroc. Mêlant habilement tradition et modernité, les vêtements sérigraphiés puisent leur inspiration dans la culture marocaine, avec le personnage emblématique "L'fawdaoui". Au-delà du style, la marque a également marqué son empreinte dans le monde de la musique en collaborant avec des groupes locaux. Malgré les défis, Abdelkader Sine continue de façonner le paysage de la mode urbaine avec créativité et détermination.

Françoise Hardy demande l'euthanasie à Emmanuel Macron

Dans une lettre publiée dans La Tribune Dimanche, la chanteuse exhorte le Président de la République à autoriser l'euthanasie. Françoise Hardy souffre elle-même de deux cancers.

Isabelle Adjani écope de deux ans avec sursis et 250 000 euros d'amende

Isabelle Adjani a été condamnée jeudi à Paris pour fraude fiscale et blanchiment à deux ans d'emprisonnement avec sursis et 250 000 euros d'amende, un jugement dont elle va faire appel. Source : <https://fr.euronews.com/2023/12/14/fraude-fiscale-...>

Jardinage astucieux : un jardin florissant sans effort

Dans la quête d'un jardin verdoyant sans l'effort épuisant, adoptez des stratégies de jardinage astucieuses. Choisissez des plantes robustes et adaptées à votre climat pour minimiser les soins nécessaires. Ensuite, utilisez intelligemment le paillis pour prévenir la croissance des mauvaises herbes, réduire l'évaporation de l'eau et nourrir le sol au fil du temps. Complétez cette approche avec la mise en place d'un système d'irrigation efficace, tel que des goutte-à-goutte, pour garantir une hydratation constante sans effort quotidien. En combinant ces conseils, vous transformerez votre jardin en un espace florissant tout en préservant votre énergie. En somme, le jardinage astucieux consiste à faire des choix judicieux dès le départ et à mettre en place des pratiques durables pour assurer la prospérité de votre jardin sans sacrifier votre temps et votre énergie.

Cuisine maline : astuces anti-gaspillage en un clin d'œil

Découvrez des astuces rapides pour maximiser vos restes et réduire le gaspillage alimentaire ! Transformez les restes de riz en un sauté express, réinventez les légumes dans une omelette gourmande, ou donnez une seconde vie aux fruits trop mûrs dans des smoothies revitalisants. Une cuisine maline, simple et délicieuse pour faire rimer économie avec gourmandise !

Le musée Grévin retire la statue de cire de Gérard Depardieu

La statue de l'acteur Gérard Depardieu a été retirée lundi du parcours de visite du musée Grévin à Paris, a appris l'AFP auprès de la direction du "Panthéon de cire des célébrités". La décision de retrait a été prise «devant les réactions négatives des visiteurs, ainsi que sur nos réseaux sociaux», a précisé cette source.

Elle a volé un camion rempli de donuts 10.000 donuts

Certains braquent des fourgons blindés, mais en Australie, une femme de 28 ans a été inculpée jeudi pour avoir dérobé un camion transportant quelque 10.000 donuts.

Décès de l'acteur et chanteur Guy Marchand



Vol inattendu de trois ordinateurs à la HACA, un libraire et un agent de sécurité dans la tourmente !



L'information à l'ordre du jour pour les jeunes de 7 à 77 ans
E-mail : radio.lodj@gmail.com
Url : <https://www.lodj.ma>